

El 2 de octubre después de las 16 horas Eclipse anular de Sol se verá parcial en Magallanes

El próximo miércoles 2 de octubre ocurrirá un eclipse anular de sol que se verá en su máximo esplendor en Isla de Pascua y en parte de la Región de Aysén.

En Magallanes se podrá ver en forma parcial, entre las 16:00 y 18:30 horas aproximadamente, oportunidad única para disfrutar del fenómeno astronómico que no ocurría en esta parte del territorio nacional desde 2017.

Alexandra Suárez Espinosa, astrónoma y socia de la Cooperativa Rosas Silvestres, explicó que “un eclipse solar anular ocurre cuando la Luna pasa entre el Sol y la Tierra, pero en

el momento en que ésta se encuentra en su punto más alejado de la Tierra o cerca de este punto. Debido a que la Luna está más lejos de la Tierra, se verá más pequeña que el Sol y no logrará cubrirlo por completo. De esta manera, la Luna se verá como un disco oscuro encima de un disco más grande y brillante”.

Para disfrutar de esta experiencia es importante contar con lentes de eclipse certificados y en buen estado, los que serán entregados en forma gratuita por la Cooperativa Rosas Silvestres en la oficina ubicada en O’Higgins 1013, 2do piso.

